

Arme ultime anti-Linky ERDF utilise l'intimidation pour imposer Linky

Face aux refus, ERDF s'affranchit de tout ce qui a été dit et n'a qu'un but c'est de poser le maximum de compteurs par tous les moyens, dont l'intimidation ou la ruse, ces constatations ne peuvent aller qu'en s'amplifiant, de plus lettre ou pas lettre ils s'en foutent totalement.

En conséquence [ceux qui pour économiser 3 francs et 6 sous n'ont pas mis de protection](#) et se voient imposer le Linky appellent ensuite au secours et demandent de l'aide.

Face à ce flot de demandes qui ne cesse de croître il est évident qu'à ce stade, nous sommes totalement dépassés, presque impuissants, le Linky étant posé il est encore beaucoup plus difficile d'agir, voire demande d'engager des frais conséquents en procédure et encore ...

Donc, évidemment mieux vaut agir préventivement surtout pour ceux qui ont leurs compteurs accessibles et qui n'ont pas mis de protection, la vigilance qui est de mise ne suffit plus dans la situation actuelle, il faut donc passer au stade supérieur du refus :

L'arme ultime pour imposer sa volonté de refus aux poseurs est soit un appareil photo numérique ou un téléphone portable.

Lorsque les poseurs se présentent pour poser le Linky, s'ils veulent passer outre votre refus, vous sortez votre appareil photo ou votre téléphone mobile et vous le mettez devant eux en mode vidéo et vous leurs dites carrément que s'ils ne partent pas, vous allez tout enregistrer et filmer.

Cela va indéniablement engendrer des tensions verbales, voire physiques et des rappels du droit en la matière, mais il ne faut pas avoir peur, se laisser impressionner, il faut résister et affirmer sa détermination, dans presque tous les cas nous constatons que les poseurs n'insistent pas, néanmoins attention ce n'est souvent que partie remise !

Mettre une protection efficace est actuellement la meilleure solution.

Bien cordialement à tous
Hugo
Next-up